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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

VOCABULAIRE ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONAL

CHAPITRE 691: TARIFICATION DE L'ÉLECTRICITÉ

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités d'Etudes
où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande mesure possible
un accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le vœu que tous les Comités nationaux adoptent
dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le
permettent. Toute divergence entre la recommandation de la C E I et la règle nationale correspondante doit, dans la
mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

Le présent fascicule fait partie de la Publication 50 de la CEI: Vocabulaire Electrotechnique International (V.E.I.), dont
il constitue le chapitre 691: Tarification de l'électricité.

Etabli par les soins du Comité national allemand, un premier projet et les observations reçues furent discutés à Baden-
Baden en mai 1966 par un Sous-Comité d'Experts. A la suite de cette réunion, le Comité allemand, continuant à assurer le
Secrétariat de ce chapitre, établit un deuxième projet qui fut soumis en novembre 1966 à l'approbation de tous les Comités
nationaux. De très nombreuses observations furent reçues. Celles-ci furent examinées par le Sous-Comité d'Experts lors d'une
réunion tenue à Londres en mars 1968. Tenant compte des observations reçues sur le deuxième projet, le Secrétariat allemand
prépara un troisième projet sur lequel les Comités nationaux furent priés de se prononcer en août 1968. Comme des obser-
vations importantes ne furent pas reçues, un projet basé sur le troisième projet fut soumis aux Comités nationaux en juillet
1969 pour approbation suivant la Règle des Six Mois. De nombreuses observations furent reçues. Celles-ci furent discutées
à Paris en juin 1970 par le Sous-Comité d'Experts. Les modifications adoptées lors de cette réunion ont été incorporées
dans la présente publication.

L'expérience montre qu'il existe des différences de structure et de domaine d'application dans les tarifs particuliers à chaque
pays. Les termes figurant dans la présente publication ne peuvent donc exprimer que leur sens fondamental et universellement
acceptable dans la mesure où il est important pour la compréhension entre les différents pays. Les situations particulières à
chaque pays n'ont donc pas été spécifiées.

Il se peut qu'il existe des tarifs qui combinent plusieurs des notions fondamentales qui ont été définies. Ces combinaisons
ne figurent pas dans la présente publication. Afin de faciliter la compréhension entre les différents pays, certains termes ont
toutefois été introduits bien qu'ils ne soient pas en usage dans tous les pays.

Les pays suivants se sont prononcés explicitement en faveur de la publication:

Allemagne	 Italie
Australie	 Japon
Belgique	 Norvège
Canada	 Pays-Bas
Danemark	 Royaume-Uni
Espagne	 Suède
Finlande	 Suisse
France	 Turquie
Israël	 Yougoslavie
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL VOCABULARY

CHAPTER 691: TARIFFS FOR ELECTRICITY

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all the
National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that
sense.

3) In order to promote international unification, the IEC expresses the wish that all National Committees should adopt
the text of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence
between the IEC recommendations and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly
indicated in the latter.

PREFACE

This booklet is a part of IEC Publication 50, International Electrotechnical Vocabulary (I.E.V.), and constitutes its
Chapter 691: Tariffs for electricity.

A first draft, which was drawn up by the German National Committee, and the comments received thereon were discussed
in Baden-Baden in May 1966 by an Experts' Sub-Committee. As a result of this meeting, the German Committee, as Secretariat
for this chapter, drew up a second draft which was circulated in November 1966 for approval to all National Committees.
A very large number of comments were received. These were considered by the Experts' Sub-Committee at a meeting held
in London in March 1968. Taking into account the comments received on the second draft, the German Secretariat prepared
a third draft which was submitted to the National Committees in August 1968. As no important comments were received
thereon, a draft based on the third draft was submitted to the National Committees in July 1969 for approval under the
Six Months' Rule. Numerous comments were received which were discussed in Paris in June 1970 by the Experts' Sub-Com-
mittee. The amendments which were agreed upon at this meeting have been incorporated in the publication.

Experience has shown that differences exist in structure and field of application between the tariffs of individual countries.
The terms given in this publication can, therefore, only express the fundamental and generally acceptable meaning as far as
it is important for international understanding. The different situations in individual countries have not therefore been specified.

It is possible that tariffs may exist which combine more than one of the fundamental concepts outlined. In this publication,
such combinations have not been specified. In order to facilitate international understanding, terms have nevertheless been
included although they may not be in use in all countries.

The following countries voted explicitly in favour of publication:

Australia	 Japan
Belgium	 Netherlands
Canada	 Norway
Denmark	 Spain
Finland	 Sweden
France	 Switzerland
Germany	 Turkey
Israel	 United Kingdom
Italy	 Yugoslavia
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MEKiWHAPOAHAfI aJIEKTPOTEXHII LIECI£AH KOMMCCHH

MMKAYHAPOAHbIn DJIEKTPOTEXHII LIECKIe CJIOBAPb

I'JIABA 691: TAPIi 43bI HA 3JIEKTP03HEPI'I410

HPEZ[HCJIOBHE

1) O(inIunaJIbnbie pemeHnn nJIn corJlanlennH M3I{ no TexHiiYecxHM BonpocaM, noJ.jroToBJIennbie TeXHHilecxliMn
xOMnTeTaMn, B 140T0pbIX npeJICTaBneHbI Bee 3aIIHTepeCOBaHHbie HaIInOHaJIbHble xoMHTeTbI, BblpaH{aloT, HO

BO3MOH{HOCTn TOMHO, MeH{7;yHapOJ{H ylo TOMHy 3pennfl B RaHHoïi o6.nacTn.

2) AaHHbie pelneHnfi npeTkCTaBnflioT C0600 pexOMeHAai[HH JZanfl MeH{JlyxapoyZl-Ioro noJIb30BaHHH H B 3TOM BHRe
HpHHHMaIOTCH HaglloilanbnblMH xOMHTeTaMn.

3) B Ile.nflX c0,i{eiïcTBiifl aie.H{JlyHapOJIHOil yHIi(jnxaLlHli M3H BbipaH{aeT HOH{eJlaHne, 41T0611 Bce Ha11140HanbHble
xOMHTeTbI npHHHJIIi 3a OCHOBy CBOHX rOCyJlapcTBeHHbIX CTaHJ;apTOB pexOMeH Tt[ai[nn M31î, HaCxOnbxO 3T0
HOHyCxaIOT ycnOBnfl JIaHHOÏI CTpaIibI. JIIo6bie paCXOH{HeHiifl, xOTOpbie MOryT HMeTb MeCTO MeH{JJ; y pexOMeH-
gaIInHMn ■3Iî H COOTBeTCTByI0HInMLi HaLInOHanbHbMMIi CTaHJJ;apTaMii, JjOJIH{HbI 6bITb HaCxOJIbxO 3TO B03M034H0
yHOMHHyTbI B n0CJIeJJ;Hiix.

BBE,L(EHHE

I-IaCToHH4an II ,y6JInxaLSllfl flBJIfleTCH MacTbio Hy6JInxaLIlln M3I, N, 50: « MeaCjjynapoJ;HbII3 3JIexTpoTexnHMecxHÏi
cnonapb » (M3C) n coJlepH{HT rJiasy 691: « Tapine,' Ha 3nexTpoaneprnio ».

IlepBblil IIpOexT rJiaBbl, IïOTOpbIi1 6bIJt nOJIrOTOBJIeH HeMe11xHM IIaLIiiOHaJIbHbIM HOMHTeTOM, COBMeCTHO C npeg-
uTaBneHkIbIM11 3ameMaHllflMll 6bIJi 06CVH{Jjell Ha 3aceJIaHIIii nOAxOMHTeTa 3xCnepTOB, COCTOHBIneMCfl B FiaJjeH-

I7aJ.10He B Mae 1966 P. B pe3ysbTaTe aToro 06cyH{J[eHnfl HeMeIIHIiM HaLIiiOHanbHblM xOMHTeTOM, KOTOpOMy 6bIJIo
,OBepeHO BejjeHne cexpeTapnaTa n0 nOJ(rOTOBxe HacToflHleli rnaBbl, 61,IJ1 COCTaBJIeH BTOpOÏI npOexT, xoTOpbIÏi 6bin
pa30cJiaH IIa71n01IaJIbHbIM I{oMHTeTaM B HOfl6pe 1966 P. BbInO nOnyMeHO OMeHb 6onb1110e MnCJIO 3aMeMaHHÏI, xOTOpbie
6bIJI11 paccMOTpeHbt n0j[xOMHTeTOM 3xCnepTOB Ha 3acegaHHH B JI0H,D,OHe B inapte 1968 r. C yMeTOM 3aMeMaHHii,
nOnyMeHHbIX n0 BTOpOM y npoexTy, HeMeuHHft cexpeTapnaT 410JjrOTOB14JI TpeTHÏI npOexT, xOTOpbIÏi 6bIn pa30CnaH
HaIIHOHaJIbHbIM xOMHTeTaM B aBrycTe 1968 P. HOCxOJIbxy He 6biJi0 noJlyMeHo n0 HeMy HHxaxHX CynIeCTBeHHbIX
3aMeMaHnÏi, BapnaHT rnaBbI, OCHOBaHHbILI Ha TpeTbeM HpoeHTe, 6bIJ1 pa30cnaH HaIIHOHa.nbHblM xOMHTeTaM B n1oJle

1969 r. Ha rOJIOCOBanne n0 HpaBHny HIeCTn MecFILIeB. HOnyMeHHble MHOPOMnCJIeHHble 3aMeMaHHfl 6bIJIH 06cyHmeHbi
nOJxoMHTeTOM 3xcnepTOB B HapHHfe B nione 1970 r. HonpaBHn, npnHHTbie Ha 3TOM cOBeI11aHIin, 6bIJIn BxJIiOMenbl

B HacTOflnIyIO ny6nnxaLlHio.

OnbIT nOlîa3an, MTO Cy111eCTBycT pa3nnMne B cTpyxType li o6JiacTn npiiMenellnn Tapin/ion B 0T,0,eJIbHbIX cTpaHax.

II03TOMy TepMHHbi, coJlepH{aHlnecfl B 3TOLI ny6nnHaLIHH, BbIpaH{aloT OCHOBHOe H 06HlenpnnflTOe 3HaMeHne C TO411411

3peFInfl IIX B3H{H0CTII B MeH{JlynapOAHOM B3a11MOnOHHMaHnI1 H He OTpaH{aioT pa3JInMHbie cnTyallnn, cynleCTByiOII{ne
B OTJjeJIbHbIX cTpaHax.

Bo3M0H0B0, MTO cynleCTBVIOT Tapii(pbI, xOTOpbie BHJIIOMaIOT B ce6n 60nee OJ;HOrO n3 OCHOBHbIX npHHHTbIX nOHflTI131.
B 3TOii ny6JInHaLInI1 Tanne COMeTaHnH He perJIaMeHTHpOBaHbr, TeM He MeHee J[JIfl 06nerMeHnfl IiX nOHnMaHnfl 13

MeH{JlyHapOAHOM nnaHe, OHII BxJIIOMeHbi B rnaBy, XOTfl 3TII COMeTaHIIfl H He npHMeHflIOTCFi BO Bcex cTpaHax.

CneJlylolIlne CTpaHbi npOrOnOcOBanH 3a npHHFITHe 3TOii ny6JIHxaLIlli1:

ABCTpaJ11Ifl 	 CoeJII1HeHHoe IîOpOaeBCTBO
benbrnn	 Typillifl
I'epMaiiiin	 II16eiiiiaprlfl
H3paHnb	 luBei[IiH
I^1c1laHllfl	 ^I1HnflHJlnfl
IlTanHfl	 mpaHgiiH
HaHaua	 lOrocnannn
I1HAepanaH;IbI	 }1noiHtH
Hopaernfl
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